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12 月 23 〜 24 日にかけて「X'mas ＆忘年会ツアー」が行われました。新宿駅西口地下

1 階タクシー乗り場に集合。参加メンバーは野見山杏里・レイの二人に加えて特別参加

OG 代表として吉田梢の三人。杏里ちゃんのあいさつ・自己紹介・行程説明・記念撮影

を撮った後、「小田急ロマンスカーでメンバーと一緒に♪」の告知どおりロマンスカー

に乗り込んで箱根湯本駅まで向かいます。移動中の電車内ではレイちゃんと杏里ちゃん

がトークタイムに参加、あっという間に箱根湯本駅に到着します。記念撮影とツーポラ

撮影会が行われ、自由時間になり各自で昼食を済ませます。ここからはバスに揺られて

仙石案内所前バス停に到着し、箱根の会員制リゾートホテル「東急ハーヴェスト箱根

甲子園」に到着しました。現地集合組と合流して中庭庭園に移動、最初の撮影会が始ま

ります。ソロと集合の撮影会が行われ、場所を移して集合のみの撮影会が行われました。

10 分の休憩をはさみ、ライブラリーバルコニーにて 3 回目の撮影会が始まり、ここでは

ソロのみの撮影となりました。その後ライブラリー内にてトークタイムが行われました。

あっという間に楽しいトークタイムが終わり、ホテルにチェックインして夕食までは

自由時間となります。夕食タイムは「The Dining 四季彩」の個室に通され、受付番号

順にテーブル席にいったん座ります。今回はメンバーも一緒に食事ということで、

メンバーの席も決まったところで最初の乾杯ドリンクを注文し、ビュッフェ形式という

ことで料理を各自で取りにいきます。食事を確保し、みんなが戻ってきたところでドリ

ンクも到着。杏里ちゃんは「アップルジュース」、レイちゃんは「オレンジジュース」、

梢ちゃんは「スパークリングワイン」を頼んでいたようだ。杏里ちゃんの乾杯の音頭で

食事開始。今回もメンバーが順番に席を移動して楽しい夕食団欒となったようだ。

食事後はロビーに集合し、徒歩でショータイムを行う「千石原文化センター」に移動し、

2 階の音楽室へ。会場設営をみんなで行います。椅子を整列させ、音響設備がないので

急きょミニコンポが用意され、メンバーはサンタの格好に扮して準備が進んでいきます。

受付番号逆順に席が決められて着席したところで、杏里ちゃんから今後の流れの説明が

行われ、10 個の「今年一番○○だったこと」についての話になりますが、梢ちゃんから

は「今年特別 1 番こうだったようなインパクトのある年じゃなかった」と身も蓋もない

展開に(^^;。杏里ちゃんはここ 1 週間体調を崩していて、学校に行けなくて課題ができ

ず 1 番辛かったそうだ。その話に高橋 P から、杏里の 1 番辛かったのを勝手に想像する

と、3 週間前に「レイちゃんにこれだけは絶対覚えてきてね。」ということでリハの日を

設けていたのに、その日にレイちゃんが「え？何ですか？」ということがあったとか。

高橋さんにチェックしてもらわないといけないので、これじゃぁ困るからと、更に

「もう 1 日だけ別の日を設けるからその日までにちゃんとやってくるのよ」にレイちゃ

んは、「はい、分かりました！」と言ったのに、その日が

来て「どう？」と問いかけたら「何ですか？」ということが

あったとのツッコミに会場は大爆笑に包まれます。この話に

かけて、梢ちゃんも体調不良になり友達との約束が延期にな

り、その次は友達が体調崩してまた延期になり、今も１月に

延期になっているそうだ。レイちゃんは、中耳炎になったの

が 1番辛かったことだそうだ。
レイ・杏里・梢
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その後も 1 番笑ったこと、1 番遠くへ行ったところ、1 番の失敗等などの楽しいトーク

が続いたところで、ミニコンポの準備が完了しました。ここで今回のツアーのコーディ

ネートをしてくれた東急ハーヴェストクラブ従業員の小西さんの紹介が行われます。

フリースクールの関係の知り合いの方だとか。レイちゃんの就学支援プロジェクトにも

関わってくれていたそうで、今日も仕事が終わり時間外労働でお手伝いにきてくれた

とのことで拍手が起こります。ここで小西さんから自己紹介があり、「温泉入って、

日頃の疲れやストレスを流して、のんびり過ごしていただき、そのお手伝いを少しでき

たら光栄です」とのことでした。ここで杏里ちゃんから「せっかくサンタの格好をして

いるので、クリスマスソングをみなさんも一緒に歌える曲を選んできたので」と１曲目

は『ジングルベル』を披露。今日は PA さんいないので、オケと生歌を楽しんでくださ

いと杏里ちゃん。ここで改めて杏里ちゃんとレイちゃんから自己紹介が行われます。

『赤鼻のトナカイ』を披露した後は、杏里ちゃんからクリスマスといえばプレゼントと

いうこと、「ビンゴ大会」が始まります。ビンゴカードが配布されますが、このカード

は杏里ちゃんが１番〜３０番までを自分で書いて作ったそうだ。ここでメンバーが好き

な番号を１つずつ言っていくので、その番号を空けていって、ビンゴになった方には

先着順で SKiの最新アルバムや杏里ちゃんの私物等などが先着５名に贈られるとのこと。

ゲームが少し進んだところで、高橋 P から「杏里、書き忘れているけど…」と声が

掛かってに会場中が大爆笑の渦に(^^; 「絶対、ビンゴ来ないじゃないかぁ」と高橋 P
からのツッコミに、カードを確認して「え？うそ？ごめんなさい！」と杏里ちゃん(>_<)。
ハプニングはあったものの、その後は無事に進みビンゴ大会は好評のうちに終了しまし

た。杏里ちゃんがマフラーをして、『最高のプレゼント』を披露。続いては、しんみり

した雰囲気を吹き飛ばす、明るく楽しくまたプレゼントが届くかもしれない曲をという

ことで『チョコあげる！』を杏里ちゃんが披露。曲の間奏ではレイちゃんと梢ちゃんも

登場し、それぞれ２個ずつのチョコが投げられました。チョコは杏里ちゃんが選んだと

のことで、６個投げたので当たった方おめでとうございましたと杏里ちゃん。食べた

ことのない味だから選んだとのこと。次はレイちゃんにぴったりの曲ということで、

『禁じられたア・ソ・ビ」を２人で披露。ここでクリスマスの想い出の話になり、

ゲスト紹介ということで梢ちゃんが紹介されます。続いては『My Generation』を杏里

ちゃんと梢ちゃんのコーラス参加で披露。今日はコーラスをした

い気分でしたと梢ちゃん。次はレイちゃんも参加して３人で

『恋のインビテーション』を披露し、初めて歌って楽しかったと

杏里ちゃん。最後はクリスマスにぴったりな曲で締めたいとのこ

とで３人で『イルミネーション』を披露して最高の盛り上がり

をみせました。最後はサンタ姿のメンバーとツーポラ撮影会を

してショータイムは終了。この後はオプションのカラオケ大会が

行われて、参加の方は移動してカラオケ大会の場所へ。不参加の

方はホテルに戻り１日目の行程は終了となりました。 梢・杏里・レイ
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２日目は８時半にロビーに集合。まずはホテル裏口から出るときに記念撮影して、

お散歩に出かけますが、９時からの朝食の時間まであまり時間がないことに気づき、

足早に箱根武士の里美術館前まで歩いていきます。ここで記念撮影とツーショットポラ

撮影会をしてホテルに戻ります。メンバーは３人ともスタッフの KAO さんと同じ部屋

だったようで、梢ちゃんは昨夜ホテルに帰ったあと杏里ちゃんと２人で乾杯したそうだ。

飲み物がなくて、自動販売機に買いに行って千円札を入れたけど、何回入れても戻って

きてしまい、持っていた千円札すべて入れて最後の１枚でやっと飲み物を買うことが

できたそうだ。昨夜のカラオケ中に、OGの佐藤帆奈美ちゃんからラインが来たそうで、

まだ返していないどころか、ラインが来ても中々返さないらしく、最近返したのは杏奈

ちゃんくらいだとか(^^; ちなみに今回のツアーに清水花梨ちゃんも来る予定があったよ

うで、都合により来れなくなったとか。 杏里ちゃんはあまりにも寒いので、今着ている

ダウンコートを買ったそうだ。周りの友達はおしゃれな物を買うけど、自分はおしゃれ

でなく防寒のために買うので、おしゃれなような物を買わないとのこと。ホテルの正門

前で記念撮影をした後各自で朝食を取り自由時間に。10 時にロビーに集合して撮影会の

場所まで歩いていきます。ひたすら歩き続け、リ・カーヴ箱根駐車場に到着。その付近

で撮影会が始まります。梢ちゃんの今日のファッションポイントは、腰のところにある

リボンで、外れやすいので取れていたら教えてくださいとのことでした(^^; ホテルに

戻り荷物をロビーに預け、スタッフがまとめてチェックアウトをしている間にお土産

タイムになります。チェックアウト後は、ライブラリーに移動してトークタイムが行わ

れます。梢ちゃんは部屋の椅子に座り、杏里ちゃんとレイちゃんはバルコニーに移動。

今回はメンバーのいる場所固定で、お客さんが３班に分かれて順番に各メンバーのとこ

ろに移動していく方式で進みます。梢ちゃんは、昨日ホテルの温泉には夕方の自由時間

に走って行って、夜にもホテルに帰ってから入ったそうだ。杏里ちゃんは恥ずかしいと

言いながらも一緒に温泉に行ったとのこと。今朝は４時くらいに目が覚めたそうで、

他のみんなも一緒に目が覚めてしまったそうで、梢ちゃんはそこから二度寝してよく

眠れたそうだ。杏里ちゃんは、昨夜のカラオケ大会で『君の知らない物語』『ヒーロー』

といった曲を歌ったそうだ。昔から supercell の曲が好きで、ボカロが好きとのこと。

今は“まふまふ”をよく聴いているそうだ。高校時代は軽音部で、一応ギターをやって

いたけどボーカルメインになっていたそうだ。書道もやっていたけれど活かされていな

いとか(^^; レイちゃんは、高橋留美子さんのマンガが好きで、『うる星やつら』など、

アニメ系の曲を歌ったようだ。椎名林檎さんの曲も好きとのこと。最後のトークタイム

が終わりバスで箱根湯本駅まで移動しますが、クリスマスイヴの日曜とあって渋滞に

はまり、予定の時刻を大幅に遅れてしまいます。箱根湯本駅に約 30分ほど遅れて到着し、

昼食場所まで歩いて移動。「はつ花そば」本店は人がいっぱいで新館に移動しますが、

ここもお客さんが並んでいたので、近くの弥栄橋付近で記念撮影とツーポラ撮影会を行

い時間をずらします。しばらく並んでやっと店の中に入り、

１番人気と言われる「せいろそば」を食べました。昼食後は

ホテル河原荘裏に移動して杏里ちゃんのあいさつ・メンバー

の感想に続いて最後のお別れ握手会が行われました。その後

箱根湯本駅前まで移動し、現地組はここで解散となりました。

帰りの移動もロマンスカーに揺られて新宿駅に無事到着して、

ツアーは終了しました。 梢・杏里・レイ
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1 月 20 日にアカデミー音羽 多目的ホールにて「アマゾンからの熱いメッセージ」が

行われ制服向上委員会が参加しました。第一部は“熱帯森林保護団体”代表の南研子さ

んの講演。アマゾンの現状についてお話しをお伺いしました。第二部は制服向上委員会

のライブ。参加メンバーは杏里・レイの二人と名誉会長の美香さん。アマゾンの映像を

見て、開発されて森林が伐採されている差が浮き彫りになっているのを知って驚いたと

杏里ちゃん。以前から交流があって本を見たり講演を聴いたりしているけれど、今回

また勉強になったと美香ちゃん。まずは『脱原発を目指して』を披露。原発事故が起き

た問題で、汚染水が海に流れているのに何も考えずに魚を食べるのは怖いと訴えます。

再稼働の動きが進む中で、事故が起きてからでは遅いので、これから世の中から無くな

っていく世界になれば良いなという気持ちを込めたそうだ。身近な問題で、学生という

学ぶ環境にも問題があると杏里ちゃん。自身も奨学金を借りて大学に通っていて、将来

返せるかという不安な気持ちを抱えながら勉強に打ち込まなければいけないとのこと。

クラウドファンディングに成功して夢を持つことが出来たとレイちゃん。SKi のメンバ

ーということで支援をもらえたけれど、なかなか個人では難しいことだとと美香ちゃん。

学びたい人が学べる環境になって欲しいと『学びたいけど学べない』を披露しました。

講演に動物たちのお話しも出ていて、人間たちの勝手で動物が生きづらくなっていて、

人間だけが生きているわけじゃないことを考えてと『ALIVE』を披露。絶滅危惧種が

どんどん増えていると訴えます。続いてこれからを担うのは私たち若い世代と『若い力』

を披露します。「私、微妙…」と美香ちゃん(^^;)。最後にアマゾンのカヤポ族について

歌った『カヤポ』を披露します。自分で何が出来るかを考えて、缶のジュースは買わな

くなったと美香ちゃん。食べ物もどこから来てるか考えるよ

うにしたいと杏里ちゃん。たった一人の取り組みでも、みん

ながやれば変わっていくと思うし、逆にたった一人もやらな

くなったら悪い方向に行くと思うと美香ちゃん。さっきまで

何も知らなかったと言うレイちゃんに、「知った所から始め

れば良い」と勧めていました。第三部はディスカッションで、

環境をテーマに話し合いが行われました。

同日に四川料理 喜来福食館にて「2018年！新春 新年会リハーサル」が行われました。

リハーサルとタイトルが付いていますが、普通のお食事会です(^^;)。これが今年初めて

のイベントで近況をリサーチ。相変わらず課題に追われてあまり寝てないと杏里ちゃん。

冬コミに行きたかったけれど諦めたそうだ。冬休みは何もしていないとレイちゃん。

鳩間島にもう一度行きたいそうだ。「こんなのって無いよね」と思うことでは、並んで

いる時に、誰か独りで並んでいるところに友達が入ってくることと杏里ちゃん。元々

並んでいて一時抜けるのは冬だから許せるけど、元々独りのところに「お待たせ～」と

入ってくるのはイラッとして、「あなたが後ろに並んであげ

なさい」と言いたくなるとか(^^;)。レイちゃんはお客さんに

そそのかされて、「急にＭＣを振られたこと」とか(^^;)。
感想では、デザートを食べることが出来て嬉しいのと、この

前にイベントがあって、そちらにも足を運んでくれてありが

とうございますと杏里ちゃん。杏仁と胡麻団子の両方食べれ

て良かったとレイちゃん。明日も頑張りたいとのことでした。

杏里・レイ・美香

杏里・レイ
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1月 21日にリンキィディンクスタジオ吉祥寺 ORES Sスタにて「レイのドラムレッスン

見学」が行われました。「RAYのフリースクール就学支援プロジェクト」のリターン

規格イベントで、対象のプランで支援したお客さんが参加しました。

同日に「1 月公演リハーサル見学」が行われました。参加メンバーは杏里・レイの

二人に、ゲスト OGの齋藤乃愛ちゃん。「三が日が終わってあれですが SKiは今日が初日」

と杏里ちゃん。本当は前日にイベントが行われたけれど、本格的には今日が初日という

ことにしたいとのこと(^^)。発声練習は２年ぶりくらいと乃愛ちゃん。「教えて下さい、

リーダー」と杏里ちゃんを見つめます。まずは発声練習で喉をほぐします。「あ～あ～」

と低音から声を出していきますが、次第に高くなって来て諦めるレイちゃん(^^;)。
耳をすませて声を聞き取ろうとする杏里ちゃん、「諦めないで～」と突っ込みます。

「お家でやって来てますか？」と振るも「あまり…」と歯切れの悪いレイちゃんでした。

それでも成長を感じると乃愛ちゃん。しっかりと受け答えしていることに感動している

ようでした。昔は輪になって外側を向いて発声をしていたと高橋 P。それぞれに課題が

与えられて、１週間でマスターしなければいけなかったらしい。続いて振りの練習。

振りには横振り・小さな横振り・サンバステップなど、いろいろありますね。ここでは

基本的な横振りを練習します。緊張すると乃愛ちゃん。「前を向いて笑顔で～」の声に

不自然な笑顔を見せるレイちゃん。サンバステップは苦手と杏里ちゃん。乃愛ちゃんに

指導を求めますが、「今日は生徒なので～」とはぐらかす乃愛ちゃん、「身体が重い～」

と叫びます。「お餅何個ぐらい入ってる？」と声が掛かって「200個くらい…」とか(^^;)。
ボックスでは、身体が前に進んでしまうらしい。続いて曲のリハーサルに。今回は

『恋のインビテーション』を練習します。杏里ちゃんが歌いながら振りをチェックして

いきます。最後は曲を流して通しでチェックしました。続いて『同世代の少女たちへ』

のリハーサル。「練習してきました？」と杏里ちゃんが振ると、『見てきました』とレイ

ちゃん(^^;)。部分的に振りを説明していきます。あっという間に時間が過ぎて、途中で

打ち切りになってしまいました。感想では、「本当にこれで

終わりですか？」と乃愛ちゃん。最後は自信のある曲をや

って終わりたかったとのこと。最後の曲は難しかったと

レイちゃん。杏里ちゃんもドタバタしていて、振りの最終

確認をしたのは前日だったらしい。次回公開リハーサルが

あったら、もう少しライブっぽく出来ると信じているとの

ことでした。 乃愛・杏里・レイ

レイ
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同日に「SKi のリクエスト・ライブ」が行われました。今回は事前にいただいたリク

エストにお答えして曲を贈りますが、曲目を知ったのが 1 週間前だったとか。抱負を聞

かれて「不安です」とレイちゃん。リクエストライブは以前に何度かあったけれどかな

り久しぶりで、楽しんでいきたいと杏里ちゃん。そのときは全曲入った MD ボックスを

持ってきていて、その場でリクエスト曲を歌うという企画だったと乃愛ちゃん。今回は

事前にわかっていて歌詞も用意してきたそうだ。1 曲目は『さよならは出逢いの明日へ

のしるし』。リクエストしてくれたお客さんにコメントを求めようとしますが、席を

外しています(^^;)。名前を呼びかけたところでタイミング良く入って来て爆笑に包まれ

る会場でした。2曲目は『 一人ふたり』。この曲は乃愛ちゃんが最初に歌った曲らしい。

曲中にメンバーが順番に突き飛ばされる振りがありますが、今回は常に突き飛ばされる

役の乃愛ちゃん、途中で立ち位置を移動していました(^^)。歌い終わって、「5 人居ない

と～」と叫んでいました。3曲目は『I LOVE YOU』をレイちゃんが可愛らしく歌い上げ

ます。4曲目は『Tea Time』。望月菜々さんの曲は可愛くて緊張するけど頑張って歌いた

いと杏里ちゃん。歌い終わって楽しかったけれど、もう少し練習してリベンジしたいと

のこと。5 曲目は『知識のハーモニー』。選曲理由を聞いて、「お～」と思ったそうだ。

6 曲目は『ウエディングベル』。今度は客席から「お～」と歓声が上がります。7 曲目は

『もう一度会いたい』。「私もこの曲好き」と杏里ちゃん。でも、間奏の台詞が飛んでし

まったような…。8 曲目は『マラッカ』。ビックリしたリクエストだったとか。ボサノバ

調のアレンジになっていて好きと乃愛ちゃん。CD で聴くと格好良いとのこと(^^;)。
9 曲目は『ホットチョコレート』乃愛ちゃんが甘～く歌い上げました。ここでお客さん

のリクエスト曲は終わりとか。「リクエストしていない方手を挙げて！」と杏里ちゃん。

参考にリクエスト候補曲を聞いていきます。名曲が次々と挙がって、「何で送れなかっ

たんですか？」と突っ込む杏里ちゃん。「2 月のライブにも応募するものがあるので、

しっかり埋めてくださいね」と念を押します。ここからはメンバーからのリクエスト曲

を披露します。まずはレイちゃんのリクエストで『約束』を自ら歌います。レイちゃん

のお願いなら聴いちゃう！と乃愛ちゃん(^^;)。続いては『恋はハイウェイドライブ』を

披露。いつか乃愛さんと歌ってみたかったと杏里ちゃん。

乃愛ちゃんは『シロクマ日記』をリクエスト。最後は『うち

またブギー』で盛り上がります。まだまだ歌いたいとオマケ

で『PROTESTER』を披露します。クルクル廻ってマイクコード

が凄いことになっていると杏里ちゃん。これが振りとなって、

『クルクル・ハンカチーフ』で盛り上がってお開きとなりま

した。

ライブ後は、お馴染みの“やぶ淺”に移動して「うどん？好きっ？」が行われました。

ここでは「おいしい＆楽しかったこと」をリサーチ。最寄りのカフェに出来た当時から

通っていて、誕生日にお祝いして貰ったと杏里ちゃん。料理

が楽しいと乃愛ちゃん。ホームベーカリーでパンを作った

そうだ。ドラムのレッスンを受けて楽しかったとレイちゃん。

感想では、うどん残したけれど楽しかったとレイちゃん。

ビックリなことにほどんと完食したと杏里ちゃん。久々に

美味しいものが食べれて 2018 年良い出発が出来そうと乃愛

ちゃん。来週もおじゃまするので楽しみたいとのことでした。

レイ・杏里・乃愛

乃愛・杏里・レイ
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